
suspension

Publicado por tonino - 22-04-2012 20:21:53

hola oscomento quiero cambiar la suspension completa ala turbeta y estube en la renault el tio me dijo que lo que mejor iba eran los de origen que me cobraba 450 euros algien sabia otros modelos y precios o alguna pagina un saludo bonitas fotos las del sabado una pena no poder haber ido.....

=====

Re: suspension

Publicado por jose - 22-04-2012 22:35:38

Las opciones que mas se ven por aqui son: Originales, originales modificados, o Selex.

¿450€ son los 4 amortiguadores? Si es así no está mal de precio para lo que suele ser Renault.

=====

Re: suspension

Publicado por tonino - 23-04-2012 06:08:06

si los 4 amortiguadores y de los selex donde podria echar un ojo....

=====

Re: suspension

Publicado por jose - 23-04-2012 08:50:29

Eso lo tendrá que comentar alguno de los últimos que han montado selex, porque creo que tienes varias opciones.

A ver si se pasa alguno por aqui.

Si no, lo mejor es llamar directamente a Selex y que te digan ellos, o que lo consulte el taller que te los vaya a montar.

=====

Re: suspension

Publicado por tonino - 23-04-2012 11:04:00

ok y gracias ya lo ire biendo poco a poco haber que sale poray.

=====

Re: suspension

Publicado por eldelpincho - 23-04-2012 19:32:32

Yo pronto pondré a la venta mi juego de selex amarillos que son la puta hostia. Tienen 10.000 km. Lo único, que los trasteros míos no te valen porque el mío es Quadra

=====

Re: suspension

Publicado por turbotxe - 23-04-2012 22:11:36

Yo llevo montados los selex azules y creo que Borja también y no te los recomiendo para nada, son muy duros y les queda poco recorrido así que meten unos golpes en los baches que no son ni normales

=====

Re: suspension

Publicado por tonino - 24-04-2012 06:02:05

gracias por esos comentarios entonces igual le pongo los originales y me curo en salud por que donde yo vivo solo hay badenes negros de goma un saludo.

=====

Re: suspension

Publicado por eldelpincho - 24-04-2012 06:41:00

turbotxe escribió:

Yo llevo montados los selex azules y creo que Borja también y no te los recomiendo para nada, son muy duros y les queda poco recorrido así que meten unos golpes en los baches que no son ni normales

son peores los azules que los amarillos, los azules solo trabajan en compresión y de aquellas maneras, los amarillos trabajan en compresión y en extensión

aparte si solo los llevas de aceite en cuanto se calienta van mal, yo los llevo con gas y se mantienen siempre en el mismo estado (en caliente siempre un poco mejor que en frío)

=====

Re: suspension

Publicado por turbotxe - 24-04-2012 06:58:10

eldelpincho escribió:

turbotxe escribió:

Yo llevo montados los selex azules y creo que Borja también y no te los recomiendo para nada, son muy duros y les queda poco recorrido así que meten unos golpes en los baches que no son ni normales

son peores los azules que los amarillos, los azules solo trabajan en compresión y de aquellas maneras, los amarillos trabajan en compresión y en extensión

aparte si solo los llevas de aceite en cuanto se calienta van mal, yo los llevo con gas y se mantienen siempre en el mismo estado (en caliente siempre un poco mejor que en frío)

Si esque cuando coji el coche venía ya con ellos si no seguro que no montaba los azules que a demas son de vástago largo y no les queda recorrido por eso en un mini bache ya parece que se te desarma el coche, pa que veas la longitud del vástago cuando pongo el gato atras y levanto, llegó a levantar las 2 ruedas de atras y la de alante de donde levantó sigue en el suelo

=====

Re: suspension

Publicado por jose - 25-04-2012 19:11:00

eldelpincho escribió:

Yo pronto pondré a la venta mi juego de selex amarillos que son la puta hostia. ...

¿Los vas a quitar???? ¿Que estas tramando???? :comorr:

=====

Re: suspension

Publicado por Turbo82 - 28-04-2012 12:22:21

Buenas yo llevo azules delante y amarillos detras ambos de gas y la verdad que prefiero mejor los amarillos por lo que

dice el compañero. El coche va bastante duro, balancea poco, el que se mueve soy yo porque los asientos de piel son una mierda y no agarran nada el cuerpo.

=====